



▲交通死亡事故ゼロ600日を達成

秋も深まり、落葉した木々が寒々しいシルエットを見せています。我が家の老猫も陽だまりを好む季節となりました。冬近し…ですね。

◆前日から降り続く雨は、夜が明けても降りやまず、雨模様での開催になるかと心配していた「大中遺跡まつり」ですが、奇跡的に開会前に雨は止み、閉会と同時にまた降り出すという幸運な天候となりました。ちょっとしたハプニングがあったり、場所によっては地面のぬかるみで移動が困難というような中での開催でありましたが、大勢の方にご来場いただき、今年も賑やかに実施することができました。ご来場者、ボランティア・実行委員の皆さまに心よりお礼申し上げます。また、今回はジョセフ・ヒコが新聞を発行してから150年という記念の年でもありましたので、縁者で、沖縄でご活躍の歌手マツモト・カズトさんにも出演していただき、素晴らしい歌声をご披露いただきました。

◆播磨町内での交通死亡事故ゼロを600日以上達成したということで、11月6日に県より表彰を受けました。自転車についても罰則が厳しくなりましたが、交通ルールをしっかりと守っていただいで、町内の死亡者ゼロの記録をさらに伸ばすことができると思っています。交通事故で悲しい被害者を出さないためにも。

◆冬になると暖房が恋しくなりますが、「灯り」も人の心を「ほっと」させます。11月25日から土山駅南の広場で、イルミネーションが点灯します。播磨町商工会、町内の金融機関のご協力でご実現するものです。25日午後4時30分より兵庫大学の学生さんによる演奏で点灯セレモニーが始まり、12月25日までの1ヵ月間、午後5時より午前0時まで点灯します。期間中、ぜひ一度お足を運んでいただいて「冬の灯り」をお楽しみいただければと思います。

播磨町長 清水ひろ子

大中遺跡まつり盛大に!

大中遺跡まつり実行委員会 ☎079(435)5000



▲ジャンボ舞切りで火種をつける



▲火を授けるヒメミコ



▲舞ざり体験



▲古代行列の子どもたち

11月1日、第24回大中遺跡まつりが催されました。心配された雨は開始時刻には止みましたが、足元が悪いため一部予定を変更しての開催となりました。それでも、多くの人を訪れて特産品の買いものをしたり、昼をピークに食べ物の模擬店の列に並んだりしていました。大中遺跡まつりでしか楽しめない古代体験や、ものを作る体験のブースは一日中賑わっていました。



▲塩水を煮詰めて塩づくり



▲臼と杵で昔のもみすり体験

楽屋裏
特集ページに人権週間合わせた展示や講演会の案内を掲載しました。今年は、「アンネ・フランク展」が催されます。私は、少女時代に「アンネの日記」を読みましたが、当時は同世代の少女アンネの不自由な生活にしか考えがおよびませんでした。年月を経て、大人になっていく時々ユダヤ人の迫害やホロコーストについて、見聞きするうちにアンネの生きた時代背景を理解し、多くのことに気付くようになりました。今回の「アンネ・フランク展」も、もう知っていることと、片づけてしまおうのではなく、今の私の目線でもう一度展示品を見に行こうと思っています。(宮)

ハロウィンパーティーで交流しました

播磨町国際交流協会 ☎079(435)0356

毎年恒例のハロウィンイベントを今年も開催しました。今年は3人の外国人の先生が49人の可愛い衣装をした子どもたちに楽しい時間を提供してくれました。まずはハロウィンにまつわる単語を覚えてフルーツバスケットをし、チーム対抗でトイレットペーパーを使って外国人の先生をミイラにしました。そしてクラフトの時間に子どもたちが作成した鞆を持って「trick or treat!!」といながら会場内に用意された3軒の外国人の先生の家に行き、お菓子をもらい、有意義な時間を過ごしました。



はりま津波ひなんウォーキング

危機管理グループ ☎079(435)0991

11月1日大中遺跡まつりの実施にあわせて、「はりま津波ひなんウォーキング」を実施しました。これは、参加登録を行った人が、自宅などから大中遺跡公園または、野添北公園までの避難ルートを事前に検討して、当日の所要時間を計測した結果を会場のブースで提出するという津波避難訓練です。

集計をした結果、事前登録数126人のうち124人が結果を会場で提出しました。

提出された記録の中で、避難場所である大中遺跡公園までの距離が最も遠い新島からスタートした人が複数ありましたが、その所要時間はおおよそ1時間から1時間15分かかっていました。



ひょうご消防のついでに播磨町消防団女性分団が活動事例発表をしました

危機管理グループ ☎079(435)0991



10月19日ひょうご消防のついでに加古川市民会館で開催されました。

活動事例発表として女性分団が啓発劇「おしえて ノラエモン 防災あれこれ」を行いました。内容は、地震や津波が発生した時にどう行動したらよいかをわかりやすくした劇となっています。会場からは、内容と演技力に拍手喝采をいただきました。



わんぱくはりまっこ

5歳

4ヵ月

はしぐち りく しん
橋口 凌空・心くん
(上野添)

父ちゃんとママの大切な宝物
兄弟仲良くすくすく大きくなってね
(父ちゃん♥ママより)